
11-1667 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

84:0/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.-Ing.Dro Dskar W e i h s, Dr. Hertha 

F i r n b erg und Genossen 

an die Bunde.regierung, 

betreffend gleichzeitige Subventionierung durch mehrere Ressorts. 

-0-0-0-0-

Aus den Anfragebeantwortungen der einzelnen Bundesminister über die 

Gewährung von Subventionen im Jahre 1967 ergibt sieh, daß bestimmte Vereine 

bzw. bestimmte Projekte gleichzeitig von mehreren Ressorts subventioniert 

werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten sind der Meinung, daß in diesen 

Fällen Steuermittel über das unbedingt notwendige und vertretbare Mindest

maß hinaus verwendet werden. Da es nach Informationen der unterzeichneten 

Abgeordneten eine Zentralstelle gibt, in der alle jene Fälle zu erfassen 

sind, in denen Subventionen von mehreren Ressorts gewährt werden, richten 

die unterzeichneten Abgeordneten an die Bundesregierung die nachstehenden 

A n fra gen : 

1. ) In ''leIchen Fällen wurden Subventionen von mehreren Ressorts an 

denselben Subventionsempfänger gerichtet? 

2o)Um welche Subventionsempfänger handelte es sich im einzelnen? 

J.)Welche Höhe hatten die von den einzelnen Ressorts gewährten 

Subventionen ? 

4:o)Welchen Zwecken dienten die Subventionen? 

5.)In welchen der vorstehend genannten Fällen wurden Subventionen 

nicht nur im Jahre 1967, sondern auch in den drei vorhergehend aufeinander

folgenden Jahren gewährt? 

-4jl-.-.-.-
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